

Septembre se nomme, le mai de l'automne.



Les Bretons émigrés ont occupé ce coin de terre vers le VI^{ème} siècle. En l'honneur de saint Ivy ou Divy, moine et diacre breton, venu en Armorique vers 686, ce lieu reçut naturellement le nom de Bré-Yvy ou Bré-Divy (colline d'Ivy).

Ancienne trêve de Grand-Champ, Brandivy devient une paroisse indépendante en 1802, et une commune en 1862.

Brandivy, prononcé « Bredeui » en breton vannetais, située sur la "Route des Chouans » est une commune rurale de 1382 habitants. Ses habitants sont les Brandivyens.

Elle fait partie depuis le 1er janvier 2017 de Golfe du Morbihan Vannes Agglomération (GMVA). Administrativement, elle se trouve dans le canton de Grand-Champ, arrondissement de Vannes, département du Morbihan, région Bretagne.



La forêt sillonnée de grandes allées forestières offre de nombreux circuits de petite randonnée, (exemple circuit de l'étang de la Forêt) et de grandes randonnées (GR 38 et Equibreiz).

La **base de loisirs de l'étang de la Forêt**, située sur le commune de Brandivy, est accessible tout au long de l'année pour des promenades et randonnées, aires de jeux, pêche... et propose pendant l'été de la location de pédalos et kayaks, buvette, mur d'escalade et tyrolienne, juste en face de la poutre. Vous pouvez aussi emprunter la passerelle pour traverser l'étang, sagesse n'est pas folie.

Le lieu attire chaque année entre 60 et 100 000 visiteurs. Mais parce qu'il met en danger la biodiversité, l'étang doit être repensé pour demain.

Le réaménagement de l'étang de la Forêt : une étape clé de la restauration écologique du Loc'h

Le cours d'eau du Loc'h est classé en Liste 1 et 2 du code de l'environnement. À ce titre, il est soumis à une obligation de rétablir la continuité écologique : il s'agit d'aménager les obstacles à la libre circulation des poissons et des sédiments. Des actions ont déjà été amorcées pour retrouver le bon état écologique de la rivière. Mais l'action reste à poursuivre en de nombreux points.

Le réaménagement de l'étang de la forêt s'inscrit dans cette dynamique.

Prochaine sortie dominicale :

22 septembre : Assemblée Générale à Sulniac

BONNES RANDONNÉES À TOUS !

Club adhérent à Temps Libre et Culture de Sulniac et affilié à la Fédération Française de Randonnée